

ABSTRAK

Triyo Yuwantono : *Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat melalui Program CSR (Corporate Social Responsibility) PT.ASABRI (Penelitian di Desa Cigendel Kecamatan Pamulihan Kabupaten Sumedang)*

Seiring dengan kemajuan zaman, banyak berdirinya perusahaan-perusahaan di Jawa Barat salah satunya adalah PT ASABRI yang membuka cabang di Kota Bandung. Perusahaan ini mempunyai kepedulian terhadap pengentasan kemiskinan dengan cara membuat program CSR yang memiliki tujuan akhir yaitu meningkatkan dan mendorong kemandirian dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat agar dapat meminimalisir kemiskinan.

Tujuan penelitian ini untuk menganalisis konsep dan program CSR PT ASABRI dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dianalisis dari pelaksanaan, proses dan dampaknya terhadap kesejahteraan masyarakat di Desa Cigendel Kecamatan Pamulihan Kabupaten Sumedang.

Teori yang digunakan untuk menganalisis permasalahan dalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan teori pembangunan berkelanjutan (*sustainable development*) dari Brundtland Report yang menyatakan bahwa pembangunan berkelanjutan terdiri atas tiga tiang utama, ekonomi, sosial, dan lingkungan yang saling bergantung dan memperkuat.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Sedangkan untuk menganalisis data digunakan dengan tafsir atau interpretasi logika yang dihubungkan dengan konteks Pengembangan Masyarakat Islam.

Hasil penelitian menunjukkan konsep CSR PT ASABRI dalam memberdayakan ekonomi masyarakat Desa Cigendel menggunakan konsep *sustainable development* yang memiliki tujuan akhir yaitu memandirikan masyarakat, pelaksanaan program CSR PT ASABRI dalam memberdayakan ekonomi masyarakat Desa Cigendel diantaranya, pelatihan dan pemberian ternak sapi, pembuatan kompos, dan pembuatan biogas dari kotoran sapi. Adapun dampak program CSR PT ASABRI terhadap masyarakat Desa Cigendel meningkatnya kemampuan, keterampilan, dan pendapatan masyarakat serta tingginya tingkat kesadaran masyarakat terhadap kebersihan.

Secara umum penelitian, dapat disimpulkan bahwa pemberdayaan ekonomi masyarakat Desa Cigendel Kecamatan Pamulihan Kabupaten Sumedang melalui program CSR (*Corporate Social Responsibility*) PT ASABRI, berpengaruh.